



Senegalesischer Abend am 23.6.25

Der senegalesische Abend, der in Zusammenarbeit mit der KAB und der Eisdielen Eis&Heiß stattfand, wurde sehr gut angenommen.



Das Essen wurde von vielen fleißigen Helfern zubereitet. Abbe Epiphane und Jeanne halfen bei der Zubereitung und konnten uns so einen authentischen Einblick in die senegalesische Küche geben.

Der Vortrag, den Abbe Epiphane über den Senegal hielt, war sehr interessant und gab weitere Informationen über das Land.

Mit dem **Spendenerlös** des Abends von **400 Euro** wurden im Senegal 2 Projekte unterstützt. Abbe Epiphane übergab das Geld bereits.

Ein Projekt war die Unterstützung eines Dorfes mit Reis und Öl.

Mit dem anderen Projekt wurde das tägliche Schulessen finanziert.

Die KAB Oberhaid und die Eisdielen Eis&Heiß bedanken sich auf diesem Weg herzlich bei allen Unterstützern und den Spendern des Abends